

Dans la serviette du gouvernement

Défense générale

Le gouvernement a pris acte avec satisfaction du rapport sur l'exercice de défense générale de 1988. Il a nommé un groupe de travail pour examiner les quelques critiques dont cet exercice a fait l'objet.

Nominations

Le Conseil fédéral a nommé trois professeurs extraordinaires à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne: M. Jean-Pierre Hubaux pour les télécommunications, M. Murat Kunt pour le traitement des signaux et M. Alfonso Baldereschi pour la physique numérique.